

COMMUNIQUE
Marseille, le 17 février 2022,

Questions, demandes d'interview, contactez :
Gwénaél RICHEROLLE, Directeur de Cabinet
06 23 72 80 42
gricherolle@marseille.fr

"Je parraine Christiane Taubira pour l'élection présidentielle 2022 et je soutiens sa candidature"

"Christiane Taubira est sortie victorieuse de la Primaire Populaire, initiative historique émanant d'un collectif de citoyens réunissant 467 000 inscrits dont l'objectif était de faire émerger une candidature unique à gauche pour l'élection présidentielle.

Pour cette raison, j'ai décidé d'apporter mon parrainage à sa candidature qui a la légitimité d'une investiture démocratique d'ampleur et qui porte le désir d'union des électeurs qui ne se satisfont pas de la situation actuelle.

Il serait dangereux pour la démocratie que cette candidature émanant d'une initiative citoyenne spontanée et massive ne puisse obtenir les 500 parrainages des élus de la République.

C'est pourquoi, j'appelle tous les maires, qui ne se sont pas encore prononcés, à parrainer Christiane Taubira pour qu'elle puisse prendre part à cette campagne et continue de porter la voix des citoyennes et citoyens qui l'ont désignée.

Mais au-delà de ce devoir républicain, j'ai aussi décidé de soutenir cette candidature car c'est elle qui, me semble-t-il, représente aujourd'hui le mieux les aspirations citoyennes à une union des gauches progressistes, écologistes et anti-libérale.

Ce choix est celui de la fidélité à l'esprit du Printemps Marseillais dont je n'ai pas perdu l'espoir qu'il puisse s'incarner au niveau national."

Pierre Benarroche,
Maire des 6ème et 8ème arrondissements de Marseille,
Conseiller Municipal.